

Final Schweizer Gruppenmeisterschaft Gewehr 50m in Thun

Balsthal (Elite) und Cottens et Environs (Junioren) Schweizer Gruppenmeister Gewehr 50m – Zürcher ohne Medaille

Balsthal ist Schweizer Gruppenmeister Gewehr 50m bei der Elite. Als achtplatziertes Team war Balsthal in den Final gerutscht. Doch dort gab es am Solothurner Quintett kein Vorbeikommen: Balsthal gewinnt vor Büren-Oberdorf und Fribourg Amis.

Am ersten Juli-Wochenende wurde in der Schiessanlage Guntelsey in Thun der Final der Schweizer Gruppenmeisterschaft Gewehr 50m (SGM-G50) ausgetragen. Bei der Elite kämpften 40 Gruppen in zwei Qualifikationsrunden um die acht Plätze für den abschliessenden Finaledurchgang.

Was für ein Erfolg für Balsthal: Das Quintett mit Marco Baumgartner, Marc-André Häfeli, Joel Lehmann, Patrick Krenger und Jan Lochbihler holte sich am Schweizer Gruppenmeisterschaftsfinal sensationell den Titel. Im Final waren bei der Elite die Zürcher durch zwei Gruppen (Wila-Turbenthal und Zürich Stadt 1) vertreten, welche am Schluss die Ränge 7 und 8 von 40 Gruppen belegten. Für die Gruppen Feld-Meilen, Zürich Stadt 2 und Dielsdorf reichte es nicht für den Finaledurchgang.

Am Sonntag kämpfte in Thun der Nachwuchs um Titelehren in der SGM-G50. In den beiden Qualifikationsrunden traten 20 Junioren-Gruppen an. Auch hier wurde um den Finaleinzug für die Ränge 1 bis 8 geschossen.

Mit dem letzten Schuss schlossen die Junioren von Cottens et Environs im Final zum führenden Pfäffikon am Etzel auf. Im Stechen setzten sich die Romands mit 0,2 Punkten Vorsprung durch. Bei Halbzeit lagen die Westschweizer noch 3.5 Punkte hinter den vorausfliegenden Schwyzern. Einen Schuss vor Ultimo waren es 1.5 und nach dem zehnten Schuss hatten die Vorjahresvierten zu den mitfavorisierten Inner-schweizern aufgeschlossen. „Finalement“ reichte es dann gar zum Sieg.

Titelverteidiger Zürich-Neumünster floppte und toppte im Final. Nach einem soliden Start stürzten die Zürcher mit dem 6. Schuss auf den letzten Platz ab. Im Tiefland angekommen konnte es nur noch besser werden. Mit einem starken Finish verbesserten sich die Neumünster noch auf Rang 4. Die Gruppe Dielsdorf konnte sich nicht für den Finaledurchgang qualifizieren.

Paul Stutz, AL Breitensport